



## SALUD ■ CONCIENCIACIÓN



M. Ángel Morales y Alejandro Esteller en la presentación./GUZÓN

# Doñinos celebrará el sábado una jornada para concienciar de la donación de sangre

**C.M.B.**

La Fundación General, de la Universidad de Salamanca, organiza el próximo sábado, 24 de septiembre, en las instalaciones del Ayuntamiento de Doñinos la jornada de "Concienciación sobre los beneficios de la Donación" con la intención de que los salmantinos reconozcan la importancia de pequeños gestos como la donación de sangre.

La iniciativa es el resultado de un convenio firmado, el pasado día 15, entre la Fundación General y el Ayuntamiento de Doñinos con el objetivo de impulsar el desarrollo de actividades de colaboración entre asociaciones e instituciones.

La "Jornada a favor de la donación" ofrecerá un extenso programa de actividades a todos los que se acerquen hasta Doñinos a cualquier hora del próximo sábado. El día comenzará con la apertura del Centro de Donación de Sangre en el centro sociocultural de la localidad; para los más pequeños está previsto un cuenta-

cuentos y varios talleres infantiles y juveniles. A las 14:00 horas el Consistorio ofrecerá una comida solidaria. En la sobremesa, y de forma simultánea, se organizarán juegos populares para los más pequeños y la proyección de la película "Planta cuarta" en el centro sociocultural, con un posterior coloquio, para los padres. La jornada concluirá con una obra de teatro promovida por Alcer en el Centro Polivalente de Doñinos.

La actividad fue presentada en el día de ayer en la Hospedería Fonseca por el director-gerente de la Fundación General, Alejandro Esteller; por el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Doñinos, Miguel Ángel Morales Alarcón. Además, también asistieron representantes de las asociaciones participantes en la jornada: Francisco Javier Diego, secretario de ALCER; Rosa Rodríguez por PYFANO; y Agustín Sánchez Chávez, secretario general de la Hermandad de Donantes de Sangre.